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2023－2024年度 国際ロータリーのテーマ

「継続」と「変化」を実践し、
世界を変える行動人となろう。
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にしても、単価を決めたりなど事業をまわすこと全て
許可制になり、独占するかわりに供給の義務があり、
山奥の一軒家でも需要があれば電気を必ず供給しなけ
ればならないという条件のもとに独占体制が認められ
て、今の体制になっております。
　電気をつくるための燃料は、石炭、LNG、石油、そ
の他火力がありますが、割合が多いのは火力の71.7%
です。資源が乏しい日本の場合は、材料即ち燃料は全
て輸入です。原子力についても、ウランは海外でしか
生成されませんので、原産国はオーストラリア、カナ
ダ等あるのですが、ウランを濃縮して使える状態（ペ
レット状）に生成する国も考えられていますが、これ
も全て輸入になります。
　水力は出来る所が限られますし、太陽光は国が力を
入れたおかげで大分割合的には増えております。風力
は今後洋上風力というものが可能になるかどうかとい
うところです。
　最近の話題として、電気を使うためには、ほとんど
輸入に頼らなければならない。発電所を回すためには
輸入した燃料がなければ電気を使うことが出来ないと
いうことがあります。
　最近思ったのは、大手10社の昨年 4月～ 9月の業績
ということで、10社とも全部黒字になっております。
例えば、東北電力で言いますと、1,553億円の黒字に
なっています。前年のロシアのウクライナ侵攻に端を
発した原油価格の値上がりにより、燃料調整費の上限
を超えた価格で火力発電をしなくてはならなかったと
いうことで、1,363億円の赤字を見込んでしまったと
いうことで、去年の 4月から各電力会社が値上げを要
求しました。しかし、あまりにも値上げ幅がありすぎ
るということで、経済産業省の規制と審査ではじかれ
たために値上げ幅は頭初予定されていたものより幅が
せまくなりました。
　電力料金は、基本料金、電力量料金、燃料費等調整
額、再エネ発電促進賦課金からなっています。
　ロシアのウクライナ侵攻で、原油と液化天然ガスが
ほとんどロシア産のため西側の国に出廻らなくなり、
色々な国に影響が出ています。最近は、その他の国々
で生産調整をしています。2022年10月あたりがピーク
で今は落ち着いてきましたが、料金は高いままという
のが実態です。
　政府の補助制度、KW当りの調整金が加味され、
ピーク時にも何10円か下がっております。燃料代が下
がった分、電気料が下がっております。
　皆さんは、電気を使わなくては生きていけないこと
は理解されています。しかし、火力、水力、風力、太
陽光、原発とエネルギー源は色々ありますが、何が良
いのか皆んなで考えなければいけないと思います。
　原発が嫌なら電気料は高くなります。日本では自国
産の資源がありませんので、電気をよそから買うにし
ても島国なので非常にコストがかかります。最終的に
は消費者が決めなければならないというのが現状です。
－電気料金の仕組、世界に於ける資源の現状を詳し
く話していただきましたが、紙面の都合上割愛させ
ていただきました。

・ガバナー事務所より
　「大阪・関西万博」開幕日の入場券及び予約について
　　案内日時　2025年 4 月13日㈰　9：00～22：00
　　入場券代　4,165円
　　　　　　（開幕券4,000円、記念チケット代165円）
　　申し込み期限　2024年 7 月19日㈮
・ガバナーエレクト事務所より
　　業務時間変更のお知らせ
　　新業務時間　9：00～17：00
　　　　　　　　（変更前 9：30～17：30）
　　変更開始日　2024年 4 月 1 日
・米山梅吉記念館より
　　館報vol.43（春号）が届く
・川崎大師RCより　会報が届く

・親睦委員会（高橋利光副委員長）
　「お花見夜間移動例会」のお知らせ
　　日　時　 4月11日㈭　18：30開始
　　場　所　「くんぺる」
　　　※詳細はFAXにてご案内いたします。
・姉妹クラブ委員会（高橋利光委員長）
　 6 月 7 日㈮「鳴子観光ホテル」において姉妹・友
好・交流クラブとの交流懇親会を開催致します。その
際当クラブからも出し物をします。
　　練習会　第 1回目　 4月 4日㈭　18：30～
　　　　　　多くのご参加をお待ちしています。

　「電気について」　　　　　　　　村上正弘会員　
　私の職業分類は「電気工事請負」となっております
が、私自身はまだ11年目の新人みたいな者です。仕事
上関わりのあることで、あくまでも電気工事店の代表
としてではなく、一消費者として思うことを 2～ 3 お
話できればと思っております。
　現在、私達は生活の全てにおいて電気を使わない日
は 1日もないと言っても良いと思います。私達の生活
は電気がないと成り立ちません。3.11の震災によって
停電になった時の状況を鑑みると、全く電気なしでは
暮らせないようになってしまっています。
　日本の場合は資源がないものですから、電気をつく
るにしても、何をつくるにしても全部輸入に頼らなけ
ればなりません。
　大正時代、電灯が初めてついた時には、小さい発電
会社が全国に立地しており、主に都市部でどんどん大
きくなっていって、ある程度収斂していったのですが、
その後に戦争の時代があって、全部国家に統制される
時期がありました。その前までは、田舎の方では自治
体で電気事業をやっていた所があったようです。
　2021年のデーターで見ますと、国が電気事業を直轄
事業にして統制をかけました。全国で10社に電力会社
が再編されました。10社のうち沖縄は本土返還後とな
りますが…。地域独占で電気の供給担うことになり、
そのかわり経済産業省の規制がかけられ、値上げする
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・本日の出席率　100％

・千葉正宏会長　村上正弘会員の卓話、学ばせていた
だきます。青森山田ガンバレ！

・志賀昭洋会員　社会奉仕フォーラム、急遽穴をあけ
てしまい申し訳ありませんでした。

・村上正弘会員　本日はスピーチ担当、よろしくお願
いします。

・江川元徳会員　2023－2024年度末、皆様は健康であ
りました。よかった！来年度健康でありますよう
に。

・八谷郁夫会員　村上正弘会員のスピーチ楽しみです。
・菅野幸一郎会員　村上正弘会員のスピーチ、ご期待
しております。

・菅原慶一会員　村上正弘会員のスピーチに期待です。
・及川富男会員　村上正弘会員のスピーチに期待して
おります。

・二階堂恭子会員　今日、村上正弘会員のお話は仕事
のこと、それとも楽しい事、楽しみです。

・伊藤秀雄会員　三寒四温は冬の言葉らしいですが、
まさに今！皆さん体調管理に気を付けましょう。
村上正弘会員、大変期待しております。卓話頑
張って下さい。

・布施孝尚幹事以下　本日の卓話に期待して。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員
佐竹孝行会員　遠藤光則会員　佐々木源悦会員
高橋利光会員　小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員
及川昭宏会員　太田陽平会員　杉田広仁会員
佐藤早智子会員

　　　以上、ありがとうございました。

　選抜高校野球が開催されておりますが、東北からは
3校出場し、最後まで青森山田高校が頑張っています。
広島広陵高校を相手に延長10回で犠牲フライによる劇
的なサヨナラ勝ちでした。
　午後 1時半から千葉県中央高校相手に準決勝に臨む
ので、再び東北旋風を巻き起こし、仙台育英高校同様
再び優勝旗を白川関越えで持ってきてほしいと思いま
す。優勝旗を持ってきてくれれば、春と夏の優勝旗を
東北勢が獲得したことになりますので、とても期待し
ております。
　冬場は暖かく「お花見例会」は一週早目にさせてい
ただき、暖冬だったため問題ないかと思っておりまし
たが、寒の戻りが激しく、桜の開花予報は 4月10日の
ようで、「お花見夜間移動例会」は 4月11日ですので、
はたしてこちらは「桜咲く」の便りが可能なのか微妙
になっております。
　 3 月25日㈪に、台北西門RCへ訪問した報告会を行
わせていただきました。加藤亮国際奉仕委員長、高橋
利光姉妹クラブ委員長、画像編集いただいた小野寺伸
浩会員に感謝いたします。参加なさった皆さんには大
変興味深く聞いていただきました。今回の訪台で奉仕
の大切さや姉妹クラブの重要性、国際奉仕の必要性を
学ばせていただきました。
　作っていただいた画像を拝見しておりましたら、通
常は自分の顔を正面からしか見ておりませんので、自
分の後姿はなかなか見る機会がありませんでした。写
真に写る自分は白髪が多くなり「ゴマ塩頭」になって
いて正直驚いております。このまま「ロマンスグ
レー」になってくれればと期待しております。
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